

Achilleas Souras



Achilleas Souras - Crédit Joël Matthias Henry

Né en 2000 à Londres de père gréco-britannique et de mère italo-autrichienne, Achilleas Souras a vécu à Londres, New-York, Barcelone... Le contact avec différentes cultures et la diversité sont pour lui des évidences liées à son parcours personnel. Pour lui, la question migratoire ne devrait pas être vue comme un problème mais comme une opportunité de promouvoir la diversité et les échanges culturels.

Son travail SOS – Save Our Soul, qu'il a initié à l'âge de 16 ans, est depuis exposé à travers le monde : Etats-Unis, Brésil, Thaïlande...

Aujourd'hui étudiant en architecture de 19 ans à l'Université Cornell, Souras réfléchit à la conception de maisons fonctionnelles et temporaires pour les sans domicile fixe.

Partenaires



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**



GRAND POITIERS
Communauté urbaine
grandpoitiers.fr